toda la América sobre la base de los indígenas campesinos y los obreros para realizar la Federación Latinoamericana sobre la base de supresión de la explotación capitalista, nacionalización de la industria y modernización del sistema social del comunismo incaico para la producción agrícola.

Nuestro partido será mucho mas avanzado que el nacionalista de la India o de cualquier otra colonia.

Nosotros pedimos: 1º. apoyo de las organizaciones comunistas – solo moral. Es decir propaganda de prensa, excitación contra una intervención americana, y si es posible, cuando el movimiento se inicie otra clase de ayuda material. La propaganda debe hacerse muy intensa en Alemania, Francia, Estados Unidos, México, Chile y la Argentina que deberían recibir instrucciones especiales.

- 2°. Este apoyo tendría un carácter especial. Aparecería como el testimonio de la solidaridad obrera internacional y procuraría extenderse mas que a los partidos a los sindicatos para darle un carácter mas amplio.
- 3º. Tratándose de un partido de masa que se afirmara sobre las condiciones nacionales necesitamos autonomía para nuestros procedimientos y desarrollos. Los partidos en México, Chile y la Argentina han demostrado hasta ahora una falta absoluta de sentido político adaptado a las circunstancias de sus propios países. Su actuación es casi sindical y no política porque no se han "americanizado" las tácticas. En ese sentido nuestro partido puede buscar por otros caminos los mismos fines.
- 4°. La aprobación de nuestras palabras de orden que consulto son estas: Nacionalización de las industrias

Comunización de la tierra (agitación indígena sobre la base de la tradición incaica).

Gobierno del pueblo (obreros, campesinos).

Interior:

Supresión de la explotación del hombre por el hombre.

Cooperativismo (sistema ruso).

Supresión del Parlamento y creación de consejos o comunas

Disolución del Ejército y creación de otro organismo

Nacionalización de todos los bienes de la Iglesia católica dedicando su total a la supresión del analfabetismo y cultura de las masas.

Exterior:

Unidad de los pueblos de América (federalización primera, centralización después)

Anti-imperialismo (campaña continental)